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Ata da Décima Segunda Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da Segunda 
Sessão Legislativa, da Décima Oitava Legislatura, em 23 de março de 2022, de forma 
remota, sob a presidência do Vereador Ricardo Carneiro da Silva 

 
Aos 23 dias de março de 2022, às 10h36, de forma remota, presentes os Vereadores: 
Augusto César da Cunha Paiva (César Paiva), Aziel Almeida de Souza, Bruno Freitas 
Vilar (Dr. Bruno Villar), Edelry Denis Pinheiro de Barros (Del da Auto Escola), Eliseu 
da Silva Azedo (Zeu da GVNET), Emerson Victor de Barros (Binho de Roque), Flávio 
Átila da Silva Leite (Irmão Flávio), Gyselle Késia Alves da Silva (Gisele de Dudinha), 
Jamerson Wellington Ramos da Silva (Jamerson Batera), Jobson Silva de Amorim 
(Jobinho), José Carlos de Lima (Dr. Zé Carlos), José Feliciano de Barros Júnior 
(Cianinho), Marcos Marinho de Souza (Marcos Mão amiga), Maria Tereza Claudina 
de Araújo Silva (Tereza da Bomboniere), Naelson Valério de Oliveira, Pedro Manoel 
Mesquita Pedrosa Filho (Pedrinho da Galinha), Ricardo Carneiro da Silva 
(Ricardinho), Sueleide Torres de Souza Honorato (Sueleide de Amaro), Vicente 
Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) e Wilkemberg dos Vales Gomes (Wilkem) se 
reuniram ordinariamente para a 12ª Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da 
Segunda Sessão Legislativa, da Décima Oitava Legislatura. A Mesa Diretora foi 
composta por: Ricardo Carneiro da Silva, Presidente, Gyselle Késia Alves da Silva 
(Gisele de Dudinha), Primeira Secretária, Bruno Freitas Villar (Dr. Bruno Villar), Segundo 
Secretário, Edelry Denis Pinheiro de Barros (Del da Auto Escola), Primeiro Vice-
Presidente, Naelson Valério de Oliveira, Segundo Vice-Presidente. Havendo número 
regimental, o Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador 
César Paiva para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos 
Vereadores, pela Primeira Secretária, foi constatada a presença dos Vereadores 
supracitados e a ausência do Vereador Adson José da Silva Marques (Dinho de Keko). 
Constaram no Expediente do Dia hoje as seguintes proposições: Indicação nº 956/2022, 
Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao Poder Executivo melhorias na 
iluminação pública de led da BR 101; Indicação nº 957/2022, Vereador Augusto César 
(César Paiva), que solicita ao Poder Executivo melhorias na iluminação pública de led da 
estrada de Engenho Novo; Indicação nº 958/2022, Vereador Augusto César (César Paiva), 
que solicita ao Poder Executivo melhorias na iluminação pública de led da rua Itapissuma, 
Garapu; Indicação nº 959/2022, Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao 
Poder Executivo a implantação de um bicicletário ou paraciclo na pista de cooper, Garapu; 
Indicação nº 960/2022, Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao Poder 
Executivo melhorias na iluminação pública de led da Avenida José Faustino dos Santos, 
Santo Inácio; Indicação nº 962/2022, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera), 
que solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza do canal da rua 03, Alto da Bela 
Vista; Indicação nº 963/2022, Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao 
Poder Executivo a requalificação da Praça dos Eucaliptos, Ponte dos Carvalhos; Indicação 
nº 964/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a 
recuperação da escadaria, do corrimão e do asfalto e a reposição da placa de concreto 
da caixa de esgoto da rua Maria Mendes Lucena, Bairro São Francisco; Indicação nº 
965/2022, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo 
a instalação da porta da dispensa do CEI, Pontezinha II, Pontezinha; Indicação nº 
966/2022, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo 
a instalação da grade na cozinha do CEI Pontezinha II, Pontezinha; Indicação nº 967/2022, 
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Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a 
instalação de equipamento de lazer do tipo playground no CEI Pontezinha II, Pontezinha; 
Indicação nº 968/2022, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao 
Poder Executivo a contratação ou o envio de um profissional de serviços gerais para o 
CEI Pontezinha II, Pontezinha; Indicação nº 969/2022, Vereador Wilkemberg Gomes 
(Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a contratação ou o envio de três 
profissionais auxiliares para o CEI Pontezinha II, Pontezinha; Indicação nº 970/2022, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a 
contratação ou o envio de um secretário escolar para o CEI Pontezinha II, Pontezinha; 
Indicação nº 971/2022, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao 
Poder Executivo a climatização das salas de aula do CEI Pontezinha II, Pontezinha; 
Requerimento nº 073/2022, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita a 
Mesa Diretora uma Audiência Pública para debatermos o tema saúde da mulher, 
juntamente com a sociedade civil organizada, profissionais da área, Poder Executivo; 
Requerimento nº 074/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), 
que solicita ao Poder Executivo transformar a Superintendência de Agricultura e 
Desenvolvimento Rural em Secretaria de Desenvolvimento e Abastecimento Rural e 
Agricultura Familiar, já solicitado através da Indicação nº 213/2021até a presente data não 
foi executado pelo município. Dando continuidade, o Presidente abriu o Grande 
Expediente que teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador Dr. Zé Carlos 
diz que espera em breve voltar as sessões híbridas, indaga ao Presidente sobre os votos 
da quebra de interstício quantos foram favoráveis e quantas abstenções e votos 
contrários, afirma que o Presidente deveria ter dados essas informações, lembra que foi 
afirmado que quem tem maioria tem tudo, desconhecendo o direito constitucional das 
minorias, sustenta que muitas vezes se falta com a verdade, pergunta sobre a ouvidoria 
da Câmara, afirma que é de uma ineficiência absurda, fala sobre duas categorias: os 
cuidadores das residências terapêuticas e os técnicos de enfermagem que percebem um 
dos piores salários da região metropolitana, pede que se passe a governar com olho para 
o povo, diz que se observa muitas obras de pedra e cal com as questões sociais 
esquecidas com a saúde, educação e a segurança pública; Vereador Del da Auto Escola 
fala da satisfação da homologação do processo licitatório da requalificação da drenagem 
da rua José Pedro Ferreira, estrada antiga de Suape, defende que a união de forças em 
prol do litoral, afirma que obras de pedra e cal servem sim para mudar a vida das pessoas, 
sustenta que está buscando a melhoria do povo, sobre a praça Laura Cavalcanti informa 
que está sendo feita uma requalificação da drenagem, parabeniza o Deputado Federal 
André de Paula por ter votado um pedido de requerimento de urgência que estabelece o 
piso salarial do enfermeiro; Vereador César Paiva informa que fez indicação para a 
construção de um bicicletário na praça Israel Felipe e o Governo está fazendo, pede que 
se olhe para algumas ruas em Garapu que com essas chuvas está intransitável; 
Vereadora Gisele de Dudinha fala sobre o projeto federal  2564 que institui o regime 
salarial das carreiras da enfermagem, durante a sua fala a transmissão cai; de volta a sua 
fala a Vereadora Gisele de Dudinha agradece aos 458 votos favoráveis a essa pauta, 
pede sensibilidade aos deputados que votaram contra, agradece ao Deputado Federal 
Dudu da Fonte que tem se posicionado a favor da causa, diz que fica feliz com a fala de 
Dr. Zé Carlos que se posicionou contra o salários dos técnicos de enfermagem, lembra a 
questão da gratificação SUS que está congelada há 12 anos, afirma que o Poder 
Executivo é sensível, lembra que já foi conseguido pequenos avanços, defende a questão 
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da insalubridade aos profissionais de saúde que são contratados e que ainda não 
recebem; Vereador Naelson Valério fala sobre as comunidades Nova Era, Manoel Vigia, 
Cidade Jardim e Ponte da Junqueira, afirma a importância de dar assistência mostrando 
o que pode ser feito principalmente na área da saúde onde fez uma indicação de uma 
unidade de pronto atendimento e ficou satisfeito que o Poder Executivo que já tem esse 
projeto, afirma que o povo está esperançoso, lembra que se o projeto for executado 
desafoga o Jamacy de Medeiros, já que Ponte dos Carvalhos tem uma média de mais de 
50 mil habitantes, ainda lembra a distância que precisa ser percorrida dessas localidades 
para o Jamacy de Medeiros, pede atenção para limpeza e manutenção dos canais, 
principalmente no finalzinho da Nova Era, conclama aos Vereadores para vá junto aos 
Deputados Federais para lutar pelo piso salarial da enfermagem; Vereador Ricardo 
Carneiro diz que o Vereador Dr. Zé Carlos não prestou atenção no grupo dos Vereadores 
onde foi postada a ata de ontem onde foram registrados os votos, informa que pediu para 
entregar a cópia da ata fisicamente no gabinete do Vereador, informa que no artigo 23 se 
pede que informe que a proposição foi aprovada ou reprovada e não necessariamente 
informar o quantitativo dos votos, declara que se a maioria dos Vereadores concordarem, 
a partir das próximas sessões será informado; O Vereador Dr. Zé Carlos pede Questão 
de Ordem e diz que faz parte do rito, uma vez que findada as votações, para bem da 
publicidade é importante dizer o quantitativo de votos favoráveis, contrários e abstenções, 
sustenta que as sessões precisam ter um rito e cabe ao Presidente e a Mesa Diretora 
zelarem pelo rito; o Presidente informa que já finalizou o tempo do Vereador e pede 
respeito, informa que tem cumprido os ritos e que o Vereador Dr. Zé Carlos é o primeiro a 
não respeitar o regimento; o Vereador Cianinho informa que sua conexão caiu no 
momento da chamada, mas quer registrar sua presença. Mantido o quórum, o Presidente 
abre a Ordem do Dia e coloca em pauta as matérias em Votação Única: Indicação nº 
835/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 836/2022, Vereador Jobson 
Amorim (Jobinho); Indicação nº 837/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação 
nº 838/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 839/2022, Vereador 
Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 840/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); 
Indicação nº 841/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 842/2022, 
Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 843/2022, Vereador Jobson Amorim 
(Jobinho); Indicação nº 844/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 
845/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 846/2022, Vereador Jobson 
Amorim (Jobinho); Indicação nº 847/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação 
nº 848/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 849/2022, Vereador 
Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 850/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); 
Indicação nº 851/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 852/2022, 
Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 853/2022, Vereador Jobson Amorim 
(Jobinho); Indicação nº 854/2022, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio); Indicação nº 
855/2022, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio); Indicação nº 856/2022, Vereador Flávio 
Átila (Irmão Flávio); Indicação nº 857/2022, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio); Indicação 
nº 858/2022, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio); Indicação nº 859/2022, Vereador Flávio 
Átila (Irmão Flávio); Indicação nº 860/2022, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 
861/2022, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 862/2022, Vereadora Maria Tereza; 
Indicação nº 863/2022, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 864/2022, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 865/2022, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 866/2022, Vereador 
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Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 867/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); 
Indicação nº 868/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 869/2022, 
Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 870/2022, Vereador Jobson Amorim 
(Jobinho); Indicação nº 871/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 
872/2022, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); Indicação nº 873/2022, Vereador Flávio 
Átila (Irmão Flávio); Indicação nº 874/2022, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio); Indicação 
nº 875/2022, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio); Indicação nº 876/2022, Vereador Flávio 
Átila (Irmão Flávio); Indicação nº 877/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação 
nº 878/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 879/2022, Vereador 
Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 880/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); 
Indicação nº 881/2022, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); Indicação nº 882/2022, 
Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 883/2022, Vereador Jobson Amorim 
(Jobinho); Indicação nº 884/2022, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 885/2022, 
Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 886/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); 
Indicação nº 887/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 888/2022, 
Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 889/2022, Vereador Eliseu Silva (Zeu 
da GVNET); Indicação nº 890/2022, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 
891/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 892/2022, Vereador Eliseu 
Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 893/2022, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio); 
Indicação nº 894/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 895/2022, 
Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 896/2022, Vereador Eliseu Silva (Zeu 
da GVNET); Indicação nº 897/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 
898/2022, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 899/2022, Vereadora 
Maria Tereza; Indicação nº 900/2022, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 901/2022, 
Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 902/2022, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 
903/2022, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 904/2022, Vereadora Maria Tereza; 
Indicação nº 905/2022, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 906/2022, Vereador Eliseu 
Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 907/2022, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET); 
Indicação nº 908/2022, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 909/2022, 
Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 910/2022, Vereador Jobson Amorim 
(Jobinho); Indicação nº 911/2022, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio); Indicação nº 
912/2022, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio); Indicação nº 913/2022, Vereador Jobson 
Amorim (Jobinho); Indicação nº 914/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação 
nº 915/2022, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 916/2022, Vereador 
Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 917/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); 
Indicação nº 918/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 919/2022, 
Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 920/2022, Vereador Jobson Amorim 
(Jobinho); Indicação nº 921/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 
922/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho); Indicação nº 923/2022, Vereador Flávio 
Átila (Irmão Flávio); Indicação nº 924/2022, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 
925/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 
926/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 
927/2022, Vereador Emerson Victor (Binho de Roque); Indicação nº 929/2022, Vereador 
Emerson Victor (Binho de Roque); Indicação nº 930/2022, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 931/2022, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 932/2022, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 933/2022, Vereadora Sueleide Torres 
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(Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 934/2022, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 935/2022, Vereador Marcos Marinho 
(Marcos Mão Amiga); Indicação nº 936/2022, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão 
Amiga); Indicação nº 937/2022, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação 
nº 938/2022, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 939/2022, 
Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio); Indicação nº 940/2022, Vereador Flávio Átila (Irmão 
Flávio); Indicação nº 941/2022, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 
942/2022, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 943/2022, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 944/2022, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 945/2022, Vereador Wilkemberg 
Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 946/2022, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes); Indicação nº 947/2022, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Indicação nº 948/2022, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 
949/2022, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 950/2022, 
Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 951/2022, Vereadora Gyselle 
Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 952/2022, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de 
Dudinha); Indicação nº 953/2022, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação 
nº 954/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 
955/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 
961/2022, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera); Requerimento nº 068/2022, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Requerimento nº 069/2022, 
Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Requerimento nº 070/2022, Vereador 
Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Requerimento nº 071/2022, Vereadora Maria 
Tereza; Requerimento nº 072/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do 
Sindicato); a Vereadora Sueleide de Amaro do Sindicato antes de votar fala sobre o 
Requerimento de nº 74/2022 que solicita ao Poder Executivo que seja criada a Secretaria 
de Agricultura; o Vereador Neto da Farmácia agradece ao secretário Jeferson pela 
limpeza das praças na Cohab, pede ao Presidente que volte as plenárias presenciais, pois 
5 minutos é pouco para se expressar, sustenta que o Presidente hoje em dia corta a fala 
dos Vereadores, afirma que o Presidente age com “faça o que eu digo não faça o que eu 
faço”, declara que desde que o Vereador Ricardinho é Presidente houve poucas plenárias 
presenciais e questiona se isso é medo do povo; todas as proposições foram aprovadas 
a unanimidade dos Vereadores presentes. O Presidente pede que se leia a resolução que 
foi aprovada que cria as sessões virtuais e também o Regimento Interno, lembra que são 
5 minutos para o Vereador falar no Grande Expediente, sustenta que tem respeitado o 
Regimento; vários Vereadores falam ao mesmo tempo; o Presidente explica que está 
resolvendo um problema histórico da Câmara que é o vazamento do plenário; vários 
Vereadores falam ao mesmo tempo. Por fim, o Presidente encerrou a sessão, e convocou 
outra reunião para o dia 29 de março, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio 
dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, discutida e aprovada será assinada 
pelo Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 

RICARDO CARNEIRO DA SILVA 
 
 
GYSELLE KÉSIA ALVES DA SILVA BRUNO FREITAS VILAR 


